

# Aumentan un 6% las ofertas de trabajo en el extranjero

Al tiempo que crece la demanda de expertos en Derecho de Extranjería

## > EMPLEO

Las ofertas de empleo para trabajar en el extranjero han aumentado un 6,3% en el Estado. De la misma forma, y como consecuencia del Brexit, se ha disparado también la demanda de expertos en Derecho de Extranjería.

■ Un informe publicado por Adecco e infojobs destaca que una gran mayoría de las ofertas publicadas (73%) tuvieron como procedencia países europeos, destacando Alemania, con un 21%, por delante de Reino Unido (14%), Bélgica (10%), Holanda y Francia (5%) o Portugal (4%).

Fuera de Europa, destaca el informe que la mayoría de las ofertas llegaron de China (3%), Emiratos Arabes (2,8%) o países latinoamericanos como México, Chile, Panamá o Perú, que en total representan el 3,5% de las ofertas.

Por sectores, la mayor demanda vino de la mano de la consultoría, inmobiliario, informática, sanidad, servicios e industria. En cuanto a la formación, dos terceras partes de la oferta requerían titulación universitaria, en tanto que el resto pedía FP superior (15%), media (6%), master o posgrado (5%).

### Referencia europea

La presentación del informe coincide con la reciente información publicada en Empresaexterior.com en el sentido de que el Brexit habría disparado la demanda de profesionales expertos en Derecho de Extranjería, basándose

en que la agencia de colocación Ocupa2 ha observado un incremento de más del 25% en la demanda de perfiles con conocimientos en esta materia.

### Tendencia al alza

Una tendencia que, según los expertos, se estima que vaya al alza, si se tiene en cuenta que solo en la primera mitad de 2016 más de 6.200 españoles decidieron emigrar al Reino Unido y que España recibe 15,5 millones de turistas británicos al año. Otro de los aspectos que hacen de ésta una de las profesiones del 2017 es la actual

situación político-social que afecta a toda la Unión Europea con la llegada de los refugiados, y que precisa de profesionales que conozcan en profundidad la Ley de Extranjería, una normativa compleja y sujeta a cambios constantes.

“A pesar de ser un país tradicionalmente receptor de inmigrantes de todo el mundo, la situación a la que nos enfrentamos ahora es insólita. Por ello, cada vez son más los organismos y empresas que nos demandan perfiles expertos en la materia. Definitivamente estamos ante un nicho por explotar, una profesión que generará mucho



Una persona observa el pannel de oportunidades laborales en Europa, en el certamen Empleo Gune 2016 de Vitoria-Gasteiz.

empleo este 2017”, afirma Angustias Pendón, experta en Intermediación Laboral de Ocupa2. El Derecho de Extranjería es una especialización que puede adquirirse mediante Cursos de Experto

Universitario. Dada la actual demanda del mismo, son cada vez más las universidades públicas que lo ofrecen.

[Beatriz Itza]